
Câmara Municipal de Ibitinga
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO

Assunto: Requer informações sobre os protocolos e procedimentos da Vigilância Sanitária no
que diz respeito às vistorias e inspeções durante o período da pandemia.

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes – Prefeita Municipal de Ibitinga

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este
requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado, sobre o que segue:

Considerando que a Vigilância Sanitária é o orgão responsável por vistorias e inspeções,
bem como  pela  lavratura  de  laudos  e  multas;  Considerando  as  denúncias  recebidas  e
considerando a importância da Vigilância Sanitária no controle da crise vivenciada por
conta da pandemia, indaga-se:

1-Qual o cronograma da vigilância sanitária para vistoria e inspeções, diante das medidas
sanitárias de restrição impostas pela pandemia?

2-Quantos e quais são os funcionários da vigilância sanitária que estão trabalhando nos
assuntos rotineiros e nos da pandemia (crise sanitária)?

3-Inspeções diversas à pandemia estão sendo realizadas normalmente?

4-Qual o protocolo da Vigilância Sanitária na apuração de casos de descumprimento das
medidas de prevenção e distanciamento social?

5-O aumento da demanda em relação a vigilância sanitária, implicou em eventual aumento
de gastos à municipalidade? Se sim, de qual natureza?

6-Requer seja enviado a esta Casa de Leis relatório de quantos e quais estabelecimentos
foram fiscalizados desde o início da pandemia, destacando as penalidades aplicadas ou não,
a quantidade de recursos apresentados e que foram ou não deferidos e as orientações da
Vigilância  Sanitária  para  os  outros  setores  da  municipalidade  em  relação  aos
estabelecimentos vistoriados.

JUSTIFICATIVA:
Considerando a importância da Vigilância Sanitária, dentre outros fatores, no controle da
crise  vivenciada  por  conta  da  pandemia,  faz-se  importante  alguns  esclarecimentos
através das respostas aos questionamentos acima elencados.

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 19 de abril de 2021.
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MURILO BUENO
Vereador - PDT

Documento assinado digitalmente nos termos da MP 2.200-2/2001 e da Resolução Municipal nº 5.594/2020.
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